

2022年3月23日

丸亀市猪熊弦一郎現代美術館
公益財団法人ミモカ 美術振興財団

丸亀市猪熊弦一郎現代美術館 平和を願った取り組みについてお知らせ

「美のわかる人を作ることが、本当の平和を築くことになる」と信じます ※

猪熊弦一郎

丸亀市では、子どもや民間人を含めた多くの犠牲者が出ているウクライナ国内や周辺国の人々に対する人道支援を実施することを決定しました。

丸亀市の支援にあわせて、丸亀市猪熊弦一郎現代美術館（MIMOCA）では平和を願った取り組みを実施することを決定しましたのでお知らせいたします。

1. 平和を願うメッセージ
2. 一部グッズの収益寄附

※ 「HOTLINE」、『月刊美術』 1992年1月号 p.94

[お問い合わせ先]
丸亀市猪熊弦一郎現代美術館
公益財団法人ミモカ美術振興財団
〒763-0022 香川県丸亀市浜町80-1
Tel. 0877-24-7755 Fax. 0877-24-7766
www.mimoca.org E-mail. press@mimoca.jp

平和を願うメッセージ

「世の中に美がわかる人を増やしたい。
 そうすることで世の中が平和になると思う。
 美がわかる人は人の気持ちがわかる。
 人の気持ちがわかる人が増えれば、戦争がなくなる。」

猪熊弦一郎（1991年）

MIMOCAは、“人々の美しさへの共感性を育てることで、世界の平和を実現する”という、画家・猪熊弦一郎の遺志に基づく活動を続けています。

いま、ウクライナでは、民間人を含む市民の生活と命が脅かされ、その姿に多くの人々が心を痛め、深く悲しんでいます。

また、子どもたちへの身体的、精神的な被害も拡大しており、子どもたちのこれからの成長に計り知れない影響を与え、私たちの未来への大きな損失ともなります。

争いのない世界とウクライナの国旗に象徴される、美しく平和な景色や日常が1日も早く、取り戻されるよう心から願います。

一部グッズの収益寄附

ウクライナ国旗色の“黄と青”のグッズ『四角い目の鳥』をチャリティグッズとして販売します。
 3月23日以降、本商品の収益はウクライナ人道支援を目的に日本赤十字社に寄附いたします。

『四角い目の鳥』

220円（税込）

使用作品：猪熊弦一郎《題名不明》年代不明

